

弥富市立栄南小学校 学校通信 No.5 平成30年5月7日



はや5月となりました。、「チーム栄南」の教育活動も軌道に乗り、進んでいます。子どもたちは新しい環境に慣れ、1年生も元気に学校生活を送っています。ただ、暑さを感じる日も出てきて、心身共に疲れが出てくる頃です。学校でも子どもたちの様子をしっかり見ていきます。ご家庭でもお子さんの様子をよく見ていただき、話を聴いてあげてください。よろしくお願いいたします。

->>>>>-

うれしい楽しいお弁当タイム

->>>>>>

2日(水)は「スマイル遠足」の予備日で、子どもたちが楽しみにしている「お弁当」の 日でした。どの子もいい顔でいただいていましたよ。







3年生「たねをまこう」

理科の授業が始まり、どの子も意欲的に取り組んでいます。4種類の種を観察し、「形・色・大きさ・手ざわり」を観察記録に書きました。この日は、ポットに土を入れて種まきの準備をしました。これからの植物や生きものの観察が楽しみです。







->>>>>-

学校の様子から

三好の通学班の登校の様子です。姿を見かけると大きな声で「おはようございます」と挨拶してくれました。「えがおであいさつ」の通学班です。チャイムが鳴り、朝読書の時間になると、1年生も本を選んできて静かに本を読んでいます。5年生は、算数の学習で、ピラミッド型に並んだ四角形をどうやって数えるか考えていました。いくつもの解き方が出てきて、それを皆で検討し合い、生き生きと活動していました。





